



11 conciertos para la IX edición de 'Salamanca Barroca' que empieza el martes

L.G. | SALAMANCA

El próximo 5 de octubre el Auditorio de la Hospedería Fonseca de Salamanca acogerá el concierto inaugural del ciclo "Salamanca Barroca", novena edición de este programa coproducido por el Centro Nacional de Difusión Musical y la Universidad de Salamanca. "Salamanca Barroca" volverá a ser este año punto de encuentro de los principales grupos e intérpretes de la música barroca española, poniendo de manifiesto los altos niveles de excelencia que nuestros músicos han alcanzado en este género.

"Salamanca Barroca" se ha consolidado como un eje imprescindible en el ámbito de la programación, la enseñanza y la recuperación de las músicas del pasado desde la óptica de la interpretación históricamente informada, siendo una ventana de una extensa y escogida selección de esa homogénea heterogeneidad que es la música del Barroco.

Recorriendo un arco de tiempo que abarca prácticamente siglo y medio, la programación atraviesa la Europa de los estilos nacionales, desde las omnipresentes y fantásticas escuelas italianas al sofisticado estilo francés, pasando por el alemán o el ibérico. Los 11 conciertos de la novena edición inciden en este planteamiento y se celebrarán entre el 5 de octubre y el 30 de mayo de 2022 en el Auditorio y la Capilla de la Hospedería Fonseca, todos ellos a las 20:30h.